



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
anbei aktuelle Infos, u.a. zu den Testungen am kommenden Freitag.

1. Aktuelles zu Corona: Weitere Positivtestung in der Q12

In der Q12 ist leider noch eine weitere Positivtestung hinzugekommen. Dies betrifft auch einige der wenigen Schülerinnen und Schüler des Jahrgangs, die sich bisher noch nicht in Quarantäne befunden haben.

Aus diesem Grund befinden sich die **Schülerinnen und Schüler folgender Kurse ab sofort ebenfalls in Quarantäne:**

Geo2 (bei Frau Künzel), Kath. Rel. 1 (bei Herrn Kuhbandner), Ku 3 (bei Herrn Troeger).

Nach Auskunft des Gesundheitsamts sollen sich die betroffenen Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit dem Rest der Q12 testen lassen (s. Punkt 2).

2. Testung der Quarantäneschüler in der Q12 am Freitag, 11.12.

Hinsichtlich der für Freitag geplanten Testungen möchte ich das bestätigen, was ich bereits gestern mitgeteilt habe:

Die Testung für betroffenen Schüler der Q12 findet **am Freitag, 11.12.**, im Anschluss an zwei weitere getestete Klassen **ab 9:00 Uhr** statt. Die Testung wird in der Schulküche bzw. der Schülerbibliothek vorgenommen. Die Schülerinnen und Schüler sollen zunächst im Eingangsbereich warten.

Um eine unnötig große Ansammlung von Menschen zu vermeiden und um die Wartezeit zu verkürzen, erfolgt die Testung gestaffelt. Für die Q12 gilt eine alphabetische Staffe- lung (Anfangsbuchstabe des Nachnamens):

- A-D: 09:00 Uhr
- E-H: 09:15 Uhr
- H-K: 09:30 Uhr
- L-S (Schuster): 09:45 Uhr
- S (Seidel)-Z: 10:00 Uhr

Einzelne Eltern bzw. Schüler haben angekündigt, dass sie bereits einen Hausarzttermin vereinbart haben und diesen auch wahrnehmen wollen. Dies können Sie gerne tun; ich bitte Sie aber um Beachtung folgender Punkte:

- Bitte teilen Sie uns dies **bis Donnerstag, 10.12., 12 Uhr**, mit, damit wir den testenden Arzt informieren können, um unnötigen Vorbereitungs Aufwand zu vermeiden.
- Beachten Sie bitte auch, dass der Testtermin für die hausärztliche Testung **nicht vor Freitag, 12.11.**, liegen darf (ansonsten müssen wahrscheinlich die vollen 14 Tage seit dem Letztkontakt vor einen erneuten Schulbesuch abgewartet werden).
- Denken Sie bitte auch daran, dass Sie uns bei einer Testung durch den Hausarzt über das Testergebnis informieren müssen (Vorlage des Zertifikats oder einer Kopie spätestens am Tag des erneuten Schulbesuchs). Bei der Reihentestung in der Schule wird die Schule höchst wahrscheinlich direkt durch den testenden Arzt bzw. das Gesundheitsamt informiert.

Die Schule darf an dem Tag wieder besucht werden, der auf den Erhalt des negativen Testergebnisses folgt (dies sollte Montag, 14.12. sein).

Herzliche Grüße

Michael Wagner